チャ

すけ ゆ

No.54

員に達しない状況だ。 倍に下がり、社会人入試は応募 初高かった入試倍率も2~3 終わった訳ではあるまいが 5年が経過した。 市立大学が港町に完成して 開設2年目の大学院は定 開店セー ルが 当

ても良いのではと感じる。 のうちに海外に出て見聞を広 は真面目で大人しく礼儀正し 会等に参加したが、学生の多く 海外留学は経済的に困難な 何度か大学祭や学生の発表 時には羽目を外す事があっ しかし何か物足りない。 \Rightarrow

がある。 に送り出しているのに・・ 学生をフィリピンに語学研修 韓国では年間数万人単位の大 層部が動かず頓挫した。 から一番近く安い英語圏の国 ル大学との交流を斡旋. 学生も少なくないと聞き、 教員も苦労が多いらしく ィリピンのレイテ・ 、学内や お隣の 市の上 した事 日本

大学から移った教員はカル

うだ。

を買うにも稟議書を書き、

例えば研究用の書籍 ショックを受けるそ

ないと嘆く教員もいる。 で縛るべきではない。 そ重要であって、 て市政や民間企業への貢献こ 員の役割は、シンクタンクとし يَ もらうため、 研究者の気質がわかってい 間から数か月はかかるとい 市役所の管財課で購入して 一部門のような扱いであ 大学がまるで市役所の 役所のルー 届くのに数调 大学教

福山市立大学の問題

ら見れば今でも惜しまれる。 ばれた。学習環境という観点か 緑町公園も広々とした新キャ 決定した際に、私は緑町のサン 立地という狭苦しい場所が選 念ながら要望は通らず、 ンパスに活用できただろう。 り、隣接するロー 学福山分校があった場所であ で強く要望した。以前は広島大 ビア跡地に設置するよう議会 そもそも10年前、 ーズアリー 大学設置が 内港埋 ナや 残

ったが、 たい。そのためには人 来ていた。市立大学も公務員や 島県や広島市の職員が学びに 学の社会人大学院 設置してはと思う。私も広島大 るため、社会人大学院(夜間)を の投資が必要だ。 企業の学びの場にしてもらい この少子化の時代に対応す マツダや関連企業、 (夜間) に诵 八材や予算 広